

Die Züge fahren über neue Anlagen



Tag der offenen Tür: Am 23. November.

FOTO: ARCHIV / JEANNETTE WEINGARTNER

Der SMCM feiert mit den enthusiastischen Jugendlichen den grossen Umbau an der 1. Clubanlage mit einem Tag der

offenen Tür am 23. November.

Die Jugendmitglieder haben die alte Clubanlage in HO (Märklin digital) mit vielen neuen Details um- und ausgebaut. Es hat nun eine Anlegestelle für Personenschiffe, eine Gokartbahn, einen grossen Busbahnhof und vieles mehr. Aber überzeugen Sie sich selbst vom Stand der Bauarbeiten und lassen Sie schöne Züge über beide Anlagen fahren.

Wir laden Familien mit Kindern in jedem Alter sowie Interessierte an kreativer Jugendarbeit zu einem gemütlichen Nachmittag mit viel Fahrbetrieb ein. Kommen Sie doch einmal vorbei und überzeugen Sie sich selbst von der tollen Arbeit der Jugendlichen. Es hat auch wieder freie Plätze für interessierte Jugendliche und auch erwachsene Betreuer.

Tag der offenen Tür mit Fahrbetrieb auf beiden Anlagen am Samstag, 23. November von 13.30 bis 17.30 Uhr im Clublokal des SMCM, Löffelmattschulhaus. Bei Kaffee und Kuchen können Sie diskutieren und fachsimpeln, dazu kann man natürlich auch die Züge ihre langen Runden drehen sehen. Mehr Infos unter smcm.ch

Peter Schreiner, Präsident